



DES MOINES REGION
CATHOLIC SCHOOLS

Estimadas familias de las escuelas católicas:

En Des Moines Region Business Office, buscamos constantemente maneras de garantizar que nuestras escuelas sean sostenibles, seguras y estén preparadas para el futuro. Como era de esperar, una parte de este esfuerzo es mejorar nuestro entorno informático de TI. A medida que la tecnología se expande en la educación, nos mantenemos al día con el panorama tecnológico en constante evolución.

Actualmente estamos implementando un plan estratégico integral de TI a cinco años, diseñado para modernizar los recursos digitales y mejorar la infraestructura de red en todas las escuelas católicas de la región de Des Moines. Esto proporcionará una conectividad más rápida y confiable para el aprendizaje en el aula, generará eficiencia y reforzará nuestra ciberseguridad para garantizar un entorno digital seguro para nuestros estudiantes y personal. Este plan garantiza que no solo mantenemos, sino que también impulsamos activamente las herramientas necesarias para una educación del siglo XXI.

Como parte de la evaluación de cómo debemos financiar nuestras necesidades tecnológicas, hemos identificado las diversas tarifas de TI que cobran nuestras escuelas. Estas se clasificaron de diversas maneras, incluyendo tarifas de "tecnología" y "enseñanza". Algunas se incluyeron en el monto total de la matrícula, pero todas las escuelas han aplicado una tarifa anual de tecnología de una forma o otra. Para mantener la coherencia y garantizar que todos los estudiantes se beneficien de los mismos altos estándares de apoyo y recursos, estamos consolidando estas tarifas en una Tarifa de Tecnología uniforme de \$200 por estudiante para el año escolar 2026-2027.

Esta tarifa es elegible para ESA y se evaluarán en el otoño cuando los estudiantes regresen a la escuela, lo que proporciona una inversión directa en una educación modernizada para su hijo.

Esta tarifa consolidada no afecta a otras tarifas especializadas, como las de banda o graduación, por ejemplo, que seguirán siendo cobradas directamente por las escuelas.

Estamos entusiasmados con las mejoras tecnológicas que está consistencia nos permite implementar en nuestra región. Al trabajar juntos y optimizar nuestros recursos, garantizamos que las Escuelas Católicas de la Región de Des Moines sean líderes tanto en excelencia académica como en innovación tecnológica.

Gracias por su continua colaboración y por elegir una educación católica.

Dios los bendiga,

Tim Schulte
Director de Operaciones
Escuelas católicas de la región de Des Moines